

Municipales y caso licencias médicas: “Sancionar abusos, pero proteger a quienes actuaron de buena fe”

Coyhaique- Frente a la información dada a conocer por Contraloría General de la República el martes 20 de mayo a través del cual se da cuenta de más de 25 mil funcionarios/as que viajaron fuera del país con licencia médica, la Asociación de Funcionarios Municipales capítulo Coyhaique, condena categóricamente cualquier uso indebido de licencias médicas, reafirmando su compromiso con la transparencia y el correcto uso de este y cualquier otro instrumento.

En una declaración pública, indican que estas situaciones perjudican a los trabajadores honestos y erosiona la confianza en la administración pública. “Llamamos a evitar generalizaciones que puedan afectar la dignidad de los trabajadores/as municipales, quienes en su gran mayoría cumplen rigurosamente con las normas. Exigimos que cualquier irregularidad sea investigada con seriedad y objetividad, sin criminalizar a quienes hacen uso legítimo de sus derechos laborales. 3. Solicitamos a las autoridades municipales y a Contraloría General de la República priorizar el diálogo técnico y colaborativo, garantizando el derecho a defensa de los funcionarios/as involucrados, antes de emitir juicios públicos que puedan dañar su reputación”.

Sostienen que como Asemuch promoverán siempre el apego a la legalidad y la ética en el ejercicio de la labor municipal, y estarán atentos a que no se vulneren los derechos de los asociados.

Finalmente, señalan “exigimos no olvidar los abundantes casos de fraudes al Estado, actuaciones



irregulares y no ajustadas a derecho, asimismo todas las conductas alejadas de la probidad administrativa de diversas autoridades, y que sean condenadas con la misma fuerza y resueltas con la misma celeridad”.

Por último, expresan “confiamos en que los organismos competentes actuarán con imparcialidad y rigor técnico, aplicando las sanciones correspondientes en caso de verificarse abusos, pero también protegiendo a quienes hayan actuado de buena fe. Invitamos a las autoridades a abordar este tema con responsabilidad y mesura, evitando especulaciones mediáticas que solo generan desconfianza en la institucionalidad pública”.